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様式第４号の１（第７条関係）

京丹波町建設事業等監視委員会（令和２年度第１回） 議事概要

開催日時及び場所

令和２年６月２４日（水）

午後１時３０分～午後３時３０分

京丹波町役場本館２階 議場

出席委員氏名

委員長 若宮 隆幸

委員 榎本 藤雄

委員 山内 武夫

審議対象期間 令和元年１０月１日～令和２年３月３１日

区 分 建設工事 測量・設計業務 (備考)
総件数：７５件

建設工事６１件

測量・設計業務１４件

一般競争入札 ３２件 ３件

指名競争入札 ０件 ０件

随 意 契 約 ２９件 １１件

議 事 概 要

１ 開会あいさつ（若宮委員長）

（谷副町長）

２ 議事

（１）抽出工事等に関する審議について

建設工事４件、測量・設計業務１件

３ その他

（１）令和元年度（後期）建設工事入札における平均落札

率について

４ 閉会あいさつ（榎本委員）

委員からの意見・質

問とそれに対する回

答等

意見・質問 回 答 等

別紙のとおり 別紙のとおり

委員会意見の内容

委員会としては、特段、意見具申すべき内容はない。

なお、各委員から出された意見・質問を受け止め、公平公

正な競争の促進並びに引き続き透明性の確保に一層努力願

います。
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議事の前の質問関係

別紙

「２ 議事（１）抽出工事等に関する審議について」関係

１ 令和元年度 水道施設等耐震化事業 口八田地区（第２工区）管路更新工事

（条件付一般競争入札）

意見・質問 回 答 等

○前年度の事業との比較は。

○災害復旧工事は終わりまし

たか。

○工事の指名競争入札が入札

不調になった原因は。

平均落札率は、１．０ポイント強の上昇であ

りました。件数については１５件減少しており

ます。これは、災害復旧事業の減少によるもの

と考えます。

また、前期分につきましては、工事は５５件、

契約金額は４３１，５０６，７１０円、落札率

は８９．４８％、測量・設計業務は２１件、契

約金額は８７，８７８，５８０円、落札率は８

２．７４％でありました。

令和２年３月末をもって、発注していた分は

検査まで完了しました。

１社以外は辞退され、その１社も最低制限価

格未満の入札であったためです。

意見・質問 回 答 等

○今回の入札結果について、７

社中６社失格となっています

が、原因は。

水道工事の積算については、資材の見積もり

が多くを占めており、業者の見積が意外にも安

価であったと推測されます。
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２ 京丹波町新庁舎建設工事

（総合評価方式・条件付一般競争入札）

○１社有効で落札となってい

ますが、一般的に考えると最低

制限価格がその業者に対して

漏洩しているのではと思慮さ

れます。

○１社有効の入札結果では、競

争原理が働いていると言い難

い。今後、失格する業者を減ら

していくための方策を検討し

てください。

入札の公表資料に見積先を明示して公告す

るなど、入札参加者に対して配慮した入札方法

を検討していきたいと思います。

承知しました。

意見・質問 回 答 等

○再入札とのことですが、最初

の入札における中止の理由は。

○辞退理由は。

○１度目の入札の予定価格は。

○辞退理由が入札価格が予定

価格を上回るとのことですが、

理由は何かありますが。

３社参加がありましたが、３社とも辞退され

たことによります。

入札価格が予定価格を上回るとのことでし

た。

税抜きで１９億円です。

労務費や建築資材の高騰により、本町の積算

と業者の積算の乖離によるものと思います。
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３ 令和元年度 社会資本整備総合交付金事業 町道蒲生野中央線道路改良事業に伴う国

道９号拡幅工事

（条件付一般競争入札）

○技術提案審査結果の資料に

ついて、施工管理及び品質管理

能力等の評価の理由を読み解

くと２社についてはそこまで

差が付くとは考えられないが、

理由は何かありますか。

施工候補者選定委員会で各社ヒアリングを

行い、細かな点数を決定していだたいておりま

す。

点数の差については、耐久性と施工中の品質

管理の点が落札者については評価されたもの

と考えております。

意見・質問 回 答 等

○町道蒲生野中央線の拡幅改

良工事に伴う国道９号線の拡

幅工事ということであります

が、本体工事の発注時期は。

○国道２７号線側はいつから

着手する予定ですか。

○繰越を前提で発注されたの

ですか。

○最低制限価格での落札とな

っているため、推測されない方

式を今後検討してください。

令和３年度の発注を予定しております。

令和６年度に着手する予定です。

国土交通省との国道協議があったため、発注

時期が遅れたため、繰越を前提で発注をいたし

ました。

予定価格の設定が設計金額の９９％から１

００％の間で設定することになっており設計

金額を入札参加者が知ることができませんが、

土木工事につきましては、業者の積算技術の向

上により最低制限価格付近でのせめぎあいと

なっているため、今回の結果につながったと思

われます。

よりよい方式を今後も検討してまいります。
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４ 令和元年度 畑川浄水場 和知地区遠方監視装置更新工事

（随意契約）

５ 京丹波町新庁舎建設工事監理業務

（随意契約）

意見・質問 回 答 等

○随意契約の相手方が保守業

務を行っている業者となって

いますが、今回の見積額が妥当

だという判断基準はあります

か。また、見積り合わせはでき

ないのか。

○契約金額が４２，９００，０

００円と高額ですが、どこの部

分が高額になっているのか。

今回の遠方監視装置の更新が、全体の機器の

一部の更新であるため、当初に構築した全事業

費から今回該当の機器分を抜き出して積算し

ております。

また、見積り合わせにつきましては、地方自

治法施行令第１６７条の２第１項第１号に該

当する金額を超えているためできません。

システム開発の部分である。

意見・質問 回 答 等

○監理業務の内容を教えてく

ださい。また、現場に常駐して

いますか。

○木材調達品質管理とはどの

ような業務ですか。

常駐ではありません。

施工計画に則って、工事が進捗しているかど

うかなどのチェックを行っています。

新庁舎建設で使用する木材の品質チェック

を保管場所で行い、工事の進捗状況に応じて支

給する木材の数量等、業者と調整を行う業務に

なります。
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「３ その他」関係

意見・質問 回 答 等

○平均落札率について、近隣の

自治体との比較は行っておら

れますか。

○コロナウイルス感染症によ

って工期が延期となったりし

ていませんか。

○現在、他の自治体との比較は行っておりませ

んが、今後行っていきます。

○土質調査の業者で一部遅れがありましたが、

他の業者では特段ありません。


